



LA INVASIÓN

cedimiento exige cierta habilidad de manos, que se adquiere con la práctica.

Hasta hace poco tiempo los extranjeros tenían a España por una nación eminentemente torera. No había por acá más espectáculo que el de los toros, el cual no era propiamente un espectáculo sino una costumbre, un ejercicio cotidiano, tan indispensable para nosotros como el comer y el beber.

La devanera tenía un metro de diámetro, con lo cual al cortar los hilos según una generatriz, venían a resultar hilos de 3 metros de largo. La flexibilidad de estos hilos no es muy grande, y sólo sirven para trenzas ó galones. Nuevos ensayos, coronados con feliz éxito, fueron tentados a mediados del siglo XIX por Brunfaut, pretendiendo obtener hilos más largos, más flexibles y mucho más resistentes a la tracción.

Santorial y Cultos

SANTOS DE MAÑANA Domingo VII después de Pentecostés. La Purísima Sangre de N. S. J. San Ireneo, ob y m. Jacinto y Trifón, mrs. Anelolio y Dato ob. La Misa y oficio divino son de la Preciosísima Sangre, rito doble mayor y color encarnado.

La «Santa María» En el Museo del Louvre, de París, acaba de ser instalada en la Sala de Marina, una reproducción exacta de la «Santa María», la carabela en que Cristóbal Colón hizo su primer viaje a América.

AGRICOLA

Hay que orientarse El agricultor aislado, indefectiblemente, más tarde ó más temprano, ha de caer entre las mallas tendidas por el usurero, quien paulatina pero seguramente irá anulando todas las energías de su víctima hasta dejarlo desnudo y abandonado en medio del camino.

La misión del Sindicato para librar al labrador de las garras del usurero, y evitar que caiga en ellas, resulta tan clara y evidente como altamente social; todos cuantos esfuerzos, pues, se hagan para la propágación y afianzamiento de esas instituciones serán dignos de alabanza.

El labrador acude al préstamo cuando el producto de sus cosechas no es suficiente para atender á las necesidades de la vida. Cómo aumentan cada día estas necesidades y cómo aumentan cada día las gabelas del Estado y Municipio, está en el ánimo de nuestros lectores. La cuestión, pues, y punto fijo de orientación para contrarrestar tales efectos, es que el labrador debe buscar el medio de aumentar sus cosechas, y que estas ingresen en sus arcas íntegras, sin mermas por agobios propios y especulaciones del mercado.

Hay que intensificar el cultivo cambiando en cuanto sea posible y permitan muchas tierras el laboreo que hoy se usa y abonarlas conforme modernas enseñanzas y claras experiencias. Sin esto no es posible aumentar la producción.

Estando los labradores, metidos en el campo trabajando y sudando, aislados, sin conexión de ninguna clase entre sí, la inmensísima mayoría analfabetos, guiados por su rutinariosmo, es difícil por no decir imposible que en estas circunstancias lleguen a enterarse de los avances de la moderna agronomía; de aquí que la misión del Sindicato se hace indispensable para ayudarles y enseñarles, aunque sea lo más preciso y rudimentario, para abonar sus tierras. Esto, como el crédito, se hace ya por alguno de los Sindicatos fundados y que proporcionan laudables frutos.

Al comenzar el banquete, y cogiendo de un brazo al Sr. Pérez Galdos, le llevó al lado del Sr. Sáenz Peña y le presentó de este modo: Tengo el gusto de presentar á usted al presidente de la futura República española.

Y como á futuro presidente de la república española le recibió y saludó el actual presidente de la República Argentina. Y preguntamos nosotros: ¿es lícito, es serio, es correcto, ni diplomático, ni delicado siquiera, que el primer ministro de D. Alfonso, el jefe del Gobierno de una Monarquía, haga semejante y extraña presentación, en un acto casi oficial, al jefe de un Estado?

DIALEGHS AL VOL

Dos hortolans —¿Paca dins, Ramón? —¿Qué farás! Un raiet per vore á la nostra ama, compra algunes cosetes, que sempre fan falta, y domprés paca vall.

—¿Com tins les pataques? —Fumades. Una taula, les mes primerenques, me surten com a nous. Me les va agarrá la gelada surtides y apenas m'han fet res.

—¿Com hu farém! Bueno, Ramón, me la tiro per aquí baix, pos passaré pe'l ferré. —Pos yo me'n vaig recte. Conque, hasta més tart.

LA RELIGION CATOLICA EN EL ECUADOR. Los extranjeros no suelen venir a España más que á recoger tesoros escondidos, porque qué necesidad tienen de visitar una nación en la que no hay más que frailes y monjas?

BOLETIN BURSATIL. Cambios facilitados por el Corredor Real de Comercio de esta plaza D. Ignacio de Ramón. Despacho: calle de San Ildefonso, piso 1.º, (frente al Banco de España.) Casa: Moncada, 27.

Administración de Consumes de Tortosa. Estado demostrativo de la recaudación obtenida en los fieltos y Matadero de esta ciudad durante el mes de Julio de 1910.

El torero se ha convertido en fraile. Hace pocos días un inglés necesitó venir á pasar una temporada por estas tierras, para recoger un tesoro escondido en cierto sitio, según los datos que le proporcionó, mediante una buena cantidad, un honrado pensionista de la Cárcel Modelo.

El inglés no había leído acerca de España más que el artículo de Figaro titulado Nadie pase sin hablar al portero, y algunos números recientes de periódicos radicales, que llegaron á su poder envolviendo salchichones de Vich.

Y entró en España y todo se le iba en buscar frailes, que no encontraba en ninguna parte. —¿En donde está la invasión?—decía el pobre hombre restregándose los ojos.

Y todavía lo encontró menos que á los frailes. Por lo cual regresó á Inglaterra diciendo en pintoresco castellano: ¡Si en España haber más frailes y menos pillos, no haberme estafado á mi mis perras pequeñas...

Volgarización científica

Aplicaciones del vidrio Muchas las aplicaciones que se hacen del vidrio, fundadas en las propiedades de ser mal conductor del calor y la electricidad, y de ser muy resistente á la acción de la mayor parte de los agentes químicos; pero muchas más pudiera tener, fundadas en la propiedad de dejarse estirar en delgados y flexibles hilos. Las telas fabricadas con hilos de vidrio serian incombustibles, calorífugas, inatacables por los ácidos, y muy aisladoras de la electricidad. Si esta industria no se ha extendido, hay que atribuirlo á que se ha hablado poco de ella.

Política suelta Quieren ustedes conocer al Sr. Canalejas, al presidente del Consejo de ministros y primer ministro de D. Alfonso? Pues lo van ustedes á conocer de cuerpo entero, por uno de sus actos en el banquete, celebrado en el teatro Real en honor del presidente de la Argentina.

Ecos de la comarca

Santa Bárbara. Escribimos las presentes cuartillas bajo la grata impresión que produce el entusiasmo de todo un pueblo, que se une en un solo solo corazón y una sola alma, para honrar á un ministro de nuestra Madre la Iglesia.

Este hermoso espectáculo acaba de dar el piadoso y culto pueblo de Santa Bárbara en el recibimiento tributado á su nuevo párroco don Elias Milán.

Fué un espectáculo grandioso, conmovedor, sublime, digno de un pueblo que sabe exteriorizar su gratitud y cariño á su padre y pastor.

Después de los saludos de rúbrica, se dirigió á la iglesia la comitiva, en la que tuvimos ocasión de ver á don José Barberá, primer teniente de alcalde, á los señores concejales don Federico Espuny, don Joaquín Gas, don Jaime Marsá, don Juan Ferré, don Joaquín Cid, y señor Secretario don Francisco Biosca, don Sebastian Mesures, Fiscal, don Juan Ferré, Fiscal suplente, don Pablo Biog, Maestro, los médicos don Antonio Castellá, don Joaquín Albiol, y don Eugenio Balagué, á don Francisco Albiol y á los ricos propietarios don Francisco Arasa, don Antonio Ferré, don Julio y don Juan Queralt, don Ramón Martí, don Jacinto Vallés, don Pedro Espuny, don Pascual Tarín, don Manuel Pont, don José Bretó, don Antonio Lleiá, don Agustín Martí, don Mariano Accensi, don Fernando Cid, don Francisco Arasa, el señor Borrás, juez municipal de Amposta, don Ramón Reverter, de Alcanar, y don José Cas tell, de Freginals, y otros cuyos nombres sentimos no recordar en estos momentos.

El Dr. Rius dió posesión á nuestro estimado Sr. Cura que después del acostumbrado ceremonial subió al púlpito para ofrecerse á sus nuevos feligreses por cuyo bien está dispuesto á sacrificarse.

Conocidas como son de todos las cualidades oratorias del Rdo. Milán, á nadie sorprenderá que la santidad del templo no fuese parte á impedir se desbordara el entusiasmo del pueblo de Santa Bárbara, coronando con vivas á su Párroco, la paternal exhortación que acababa de dirigirles.

Después de la solemne ceremonia, los invitados fueron obsequiados con un lunch en casa del Rdo. Arasa, Coadjutor de ésta. El ilustrado médico D. Antonio Castellá con la generosidad y buen gusto que le caracterizan, obsequió al nuevo Párroco y



